

EN SU SEGUNDA VERSIÓN

Festival de la Voz del Adulto Mayor ya cuenta con ganador

Héctor Morales, conocido como "Tito Romance", se coronó como triunfador del certamen organizado por la Oficina del Adulto Mayor, y que contó con una alta convocatoria de asistentes y autoridades locales.



Héctor Morales, "Tito Romance", fue el gran ganador de la competencia.

CEDIDA

EQUIPO EL DÍA Coquimbo

Luego de haber sorteado una reñida selección realizada durante el mes de octubre, en el marco de conmemoración del mes del Adulto Mayor en la Plaza de Armas de Coquimbo, los cuatro participantes seleccionados entregaron todo su talento en el escenario, ante el cual, el jurado compuesto por el director regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor Patricio Saldívar, la presidenta de la Unión Comunal del Adulto Mayor, María Eugenia Casanova, Luis Rojas, artista regional, y Shelda Ascencio, encargada de la oficina comunal, tuvieron la difícil misión de seleccionar al ganador.

Con su nombre artístico "Tito Romance", Héctor Morales resultó como ganador de la jornada con la interpretación de la canción "Yo que no puedo vivir sin ti" de Fernando Montes.

"Estoy muy agradecido y resultó todo muy bonito. Estoy contento de haber ganado este festival y cuenten conmigo para lo que deseen", dijo.

Como parte de uno de los lineamientos principales del municipio de Coquimbo, en apoyo de la participación y el desarrollo artístico y cultural de las personas mayores, la final de la segunda versión del Festival de la Voz

del Adulto Mayor, fue realizada en el Centro para el Bienestar del Adulto Mayor Armonía, inaugurado por el municipio porteño en septiembre recién pasado.

Así lo destacó el alcalde Ali Manouchehri, quien además de felicitar a los participantes y compartir con las y los asistentes, destacó la importancia de contar con este centro, el cual ya ha ido implementando la mayoría de los servicios en las áreas de capacitación, recreación y atención social.

"Para nosotros es muy importante este lugar. Cada día sigue avanzando y se está posicionando como uno de los centros más importantes de este país y nosotros nos sentimos muy contentos de poder seguir fortaleciendo este recinto y entregándoles más y mejores espacios de calidad a nuestras personas mayores", expresó el alcalde Manouchehri.

Patricio Saldívar, director regional del SENAMA, quien además ofició como jurado, felicitó al municipio por el activo y continuo compromiso

que se ha ido desarrollando con las personas mayores, manteniendo activamente un trabajo colaborativo.

"Hoy día tuvimos una tremenda final donde se presentaron cuatro participantes maravillosos que pudieron expresar también su talento y nosotros queremos promover eso, el envejecimiento activo a través de

actividades que le den sentido a las personas y que mejor que cantar, porque como dicen 'el que canta sus males espanta'", señaló Saldívar.

El segundo lugar fue para Manuel Díaz, quien interpretó el tema "Como Violeta", mientras que el tercer lugar fue para José Bugueño con la canción "Celos" y cuarto lugar para Ana María Díaz quien cantó el tema de Marco Antonio Solís, "Mi eterno amor secreto".

Disfrutando de este espacio y de las diversas actividades que se realizan día a día en el centro, Alicia Puelles, integrante del Club de Adulto Mayor "Las Cariñositas" agradeció la instancia para compartir. "Me encantó porque una se distrae, lo pasa bien, canta, aplaude, todas esas cosas. Me gusta participar", señaló.

El recinto, que cuenta con más de mil metros cuadrados habilitados para albergar salón de baile, cine, cuatro salas para talleres, sala de primeros auxilios y kinésica, dos salones multipropósito, 22 baños, 6 baños con accesibilidad universal y 4 duchas y una piscina temperada es uno de los espacios más importantes de Chile dedicados especialmente a los adultos mayores.

DÍA A DÍA
DEPORTES

De lunes a viernes de
a las 18:00 horas.

www.diarioeldia.cl

LIVE diarioeldia.cl

elDía | TV